

Elena Lolo cierra su etapa en el Telecable y se incorpora al Noisy Le Grand de París

HOCKEY PATINES

La exmeta fabril Vanessa Daribo, que ahora es la entrenadora del equipo francés, le hizo «una oferta irrechazable»

J. L. CALLEJA

GIJÓN. Elena Lolo, hasta la temporada pasada portera del Telecable Hockey, se ha convertido en

nueva jugadora del Noisy Le Grand de París. La guardameta del conjunto fabril, que se rompió el ligamento cruzado de la rodilla derecha y los dos meniscos hace un año, era consciente de que, con la chilena Fernanda Hidalgo y la apuesta por Vicky Novo, no iba a tener muchas oportunidades en el laureado quinteto del barrio de La Calzada.

La oportunidad de ir a un equipo que juega competición europea —la campaña anterior se cru-

zó con el Telecable— se presentó gracias a que la exjugadora Vanessa Daribo se retiró y se convirtió en la entrenadora del cuadro parisino. «Me llamó medio en broma y medio en serio diciéndome que le hacían falta porteras, pero posteriormente me hizo una oferta en firme, que fue irrechazable», afirma Elena Lolo. A la meta gijonesa, de 26 años, le parece una buena experiencia incorporarse

a un equipo tan importante en Francia, pese a que la competición no tiene tanto nivel.

En este sentido, asegura que «jugaré, como aquí, la Liga, la Copa y la Copa de Europa».

Pesó también en su decisión el apoyo de la internacional Sara Lolo, su hermana y capitana del Telecable, así como el hecho de que «me dan un trabajo y tengo la oportunidad de aprender un idioma, que



Elena Lolo

también me resulta interesante».

Confiesa que echará de menos Gijón y al equipo de toda su vida porque «estuve dieciocho años en el club, catorce en el primer equipo». «Pero estoy muy animada», precisa. Tres OK Liga, cuatro Copas de la Reina y el mismo número de Europa, a lo que se añade el subcampeonato intercontinental, es el bagaje de la destacada meta gijonesa, que inicia una nueva aventura en Francia tras recuperarse de una grave lesión.

Ainara, al Europeo sub 17

Ainara Aido, recién fichada por el Telecable Hockey, es una de las diez jugadoras elegidas para disputar el Campeonato de Europa Sub 17, que se jugará en Blanes entre los días 6 y 9 de octubre.

Los jueces quitan a Llara Tuset el bronce en el Europeo de maratón

PIRAGÜISMO

«Íbamos terceras en el último porteo, pero las inglesas presentaron una reclamación y nos penalizaron con quince segundos»

J. L. C.

GIJÓN. Rozó el metal, pero no pudo llevárselo. Llara Tuset (Avilés, 2005) no pudo cumplir su sueño de lograr su primera medalla internacional en su estreno con la Selección Española en el Europeo de maratón corto que se celebra en Silkeborg (Dinamarca). «Entramos terceras, pero las inglesas reclamaron a los jueces que las habíamos cerrado y nos penalizaron con quince segundos, lo que nos privó de la medalla», lamenta la avilesina.

La palista del Fertiberia Atlético Avilesina, con la andaluza Araceli Alonso, llegó a este Campeonato de Europa con un bronce en el Campeonato de España en la distancia de 1.000 metros en la

categoría júnior, pero sobre todo avalada por ganar el control selectivo que le dio el billete para estos continentales.

Al K-2 astur-andaluz le salieron bien las cosas de mano en la dura competición de 19 kilómetros. Desde el primer porteo se colocaron terceras tras descolgar a las danesas Andersen y Langelud y a las españolas Lidia Zornoza y Alba Esteban, con las dos embarcaciones húngaras, que fueron campeona y subcampeona, por delante.

En el resto de la prueba mantuvieron el puesto de podio, aunque la avilesina confiesa que «en la última vuelta las pasamos por dentro, pero estábamos muy cansadas y nos pegamos a la valla». Y, después de entrar en meta, las británicas Greta Roser y Nerys Hall reclamaron en dos ocasiones y los jueces «entendieron que nuestra acción no era reglamentaria y que quedamos fuera del podio».

Llara Tuset y Araceli Alonso invirtieron 1.33.05 horas, por un tiempo de 1.30.21 horas de las piragüistas inglesas. Las magiares Reja Paroczi y Renata Karaszki fue-



Llara Tuset, en primer plano, y Araceli Alonso, en Silkeborg, donde se disputa el Europeo. E. C.

Los asturianos, a por preseas en el nacional de jóvenes promesas

Los asturianos buscarán un buen botín de medallas en los nacionales de jóvenes promesa que se disputan en Pontevedra a lo largo del fin de semana. En la jornada inaugural de ayer, un importante número de ellos alcanzaron las finales.

Entre los palistas del Principado más destacados en estos Campeonatos de España figuran Yaiza Novo y Paula y Diego Lago, de Los Gorilas de Candás, a los que se suman los grupistas Rubén Escudero y Janel Cuesta, en K-2, así como otros piragüistas de la entidad de Las Mestas como Óscar Menéndez, Martín Aybar, Nico García, Diego Ávila, Juan Reguera y Óscar Menéndez.

ron primeras, con 1.27.52 horas, mientras que sus compatriotas Kinga Molnar y Hanna Jozsa acabaron como subcampeonas, con 1.28.03 horas.

Mañana, los sénior y júnior

En este Europeo se mantiene como única medalla asturiana el bronce de Walter Bouzán en K-1. Mañana será el turno de los K-2 sénior Castañón-Becerro y Llorens-Plaza, a los que se unirá el de los júnior Daniel Estébanex (Grupo), con el madrileño Jesús Machado.

El campo de Lluarca entra en juego en XXVI Trofeo EL COMERCIO-ABANCA

GOLF

El recorrido de Otur acoge la octava prueba de la fase previa del torneo, que es esperado con gran expectación

CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. El Trofeo EL COMERCIO-ABANCA llega puntualmente por estas fechas desde 2016 al Club de Golf de Lluarca. Desde entonces, sus socios marcan en rojo en su calendario la cita con el gran clásico del golf regional, en el que saldramos al campo buscando un

buen resultado a partir de las diez de esta mañana. Los jugadores entrarán en juego de forma simultánea desde varios hoyos, por lo que las tarjetas llegarán a la casa club en un corto espacio de tiempo, añadiendo emoción e incertidumbre al resultado final.

La de hoy será la octava prueba de la fase previa de la vigésimo

sexta edición del Trofeo EL COMERCIO-ABANCA, el torneo que organiza este periódico, en colaboración con Triocar, el Patronato Deportivo Municipal de Gijón y Coral Golf.

La prueba llega en el mejor momento de la temporada, en la que su trazado está a la altura de los mejores del Principado. La historia del Club de Lluarca es la del constante esfuerzo de directivos y socios para seguir creciendo y consolidarse con una destacada opción para la práctica del golf en esta zona del Principado.

Su trazado destaca por sus espectaculares vistas. Sus hoyos son largos y su recorrido exigen mucho a los jugadores para cumplir con el hándicap, ya que penaliza mucho los 'out'. Es para golfistas técnicos y con recursos, ya que sus greens no son demasiado grandes y con caídas.

El torneo cuenta con todos los ingredientes para que sea una de las mejores de la temporada. Los ganadores y el equipo para la final de la competición se conocerán a las dos y media de la tarde, durante la clausura de la prueba.